



VIA AUTONOMA QUITO

Canal informativo del Estatuto de Autonomía del Distrito Metropolitano de Quito

Boletín informativo | n° 6 | 21/08/2019

"Una ciudad no se mide por su longitud y anchura, sino por la amplitud de su visión y la altura de sus sueños"

Herb Caen (Premio Pulitzer, 1996).

Editorial



Las experiencias latinoamericanas de autonomía urbana y las convergencias entre actores

La academia, actores políticos y ciudadanos se darán cita en el Seminario Internacional 'Capitales Latinoamericanas: Autonomía y Desarrollo', organizado entre el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, la CEPAL, la Federación Iberoamericana de Urbanistas (FIU) y FLACSO Ecuador.

Inscripciones: <https://bit.ly/2KOpU79>

[Ver editorial](#)

En diálogo



Fotografía: V. Mendoza (www.puec.unam.mx)

Les invitamos a ver una entrevista a Alicia Ziccardi, una de las más connotadas investigadoras urbanas, quien participará en el Seminario Internacional 'Capitales Latinoamericanas: Autonomía y Desarrollo'. [Ver entrevista.](#)

Eventos

AGENDA 2030
PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE



CIVITIC
RED UNIVERSITARIA DE ESTUDIOS URBANOS
ECUADOR



[Conversatorio Civitic:
Agenda 2030 para el desarrollo
sostenible: progreso y desafíos
regionales en América Latina](#)

Evento con dos investigadores de CEPAL: Enrique Oviedo, de la Unidad de Asentamientos Humanos, y Juan Pablo Jiménez, de la Unidad de Asuntos Fiscales. Entrada libre. Con retransmisión on-line: [Ver Conversatorio.](#)

En cifras

Distribución de permisos de construcción por cantones*

INEC INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA Y CENSOS EDIFICACIONES

A nivel cantonal, Guayaquil representó el 15,9% de los permisos de construcción, seguido de Quito y Daule con 13,9% y 5,2% respectivamente.

Diez principales cantones según permisos de construcción (número de permisos)



Fuente: Instituto Nacional de Estadística y Censos, Encuesta de Edificaciones 2017

* La información corresponde a 220 cantones. No se cuenta con información del cantón Las Navas, provincia de Bolívar.

La trayectoria de la descentralización en el Ecuador y la edificabilidad

La elaboración del Estatuto de Autonomía del Distrito Metropolitano de Quito representa una oportunidad para asegurar que todas las construcciones de la capital ofrezcan espacios seguros y confiables.

[Ver nota](#)

Opinión

Por Alberto Peralta



El "partido inaugural": el seminario internacional...

Si hacemos un paralelo con lo que suele acontecer con los torneos deportivos de carácter nacional o internacional, bien podríamos decir que este seminario viene a ser algo así como el partido inaugural. Por consiguiente –siguiendo con esta comparación– la aprobación del Estatuto Autonómico del Distrito Metropolitano de Quito (EADMO), por parte de los habitantes de la capital de la República, en un referendo, vendría a ser algo semejante al partido final de un torneo o campeonato.

Documentos de interés

Una idea filosófica de ciudad. Por Josep Ramoneda (conferencia leída en Yale University, 2003). Disponible en: <http://bit.ly/2MtvZti>

Espacio público y espacio político. La ciudad como el lugar para las estrategias de participación. Por Julio Alguacil (2008). Disponible en: <https://scielo.conicyt.cl/pdf/polis/v7n20/art11.pdf>

La ciudad, espacio de construcción de ciudadanía. Por Patricia Ramírez Kuri (2007). Disponible en: <http://www.revistaenfoques.cl/index.php/revista-uno/article/view/229/205>



Vía Autónoma
Edición Semanal
Editor: Nicanor Benítez
Coordinadores Editoriales: Fernando Carrión y Jaime Erazo
Contacto: viaautonomaquito@gmail.com

